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【会長テーマ】 ： 会 員 増 強 と ロ ー タ リ ー を 学 び 、 我 が 奉 仕             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

    例 会 報 告       

 開会点鐘  冨岡 昭一 会長 

 司  会  長戸 隆彦 SAA 

 合  唱  「それでこそロータリー」 

 お客様紹介  森田 淳親睦委員 

今後のプログラム予定 

2 月 プログラム名 

第 1 例会  2 月 7 日 

会員お祝い 

米山奨学金授与式 

卓話 川口 禮敬会員 

45 周年事業の進捗報告 

理事役員会 

出 席 報 告 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

44 名 35 名 

9 名 

対象外 

（7） 

97.22％ 

欠 20 名 

対象外 

（14） 

MU1 名 80% 

【本日の欠席者】 

三木 治一会員  市川 宏 会員  松田 敏治会員 

鹿島 義久会員  小島 満 会員  志村 修司会員 

髙木 洋一会員  宇田 章二会員  渡邉 新治会員 

ニコニココーナー 長戸 隆彦 SAA 

クルーズ由美子様：いつも中ＲＣの皆様には、大変お世

話になっておりありがとうございます。本

年もよろしくお願い致します。原典之先生

の卓話を楽しみにして参りました。よろし

くお願い致します。 

冨岡 昭一会長：①原典之先生、本日の卓話楽しみに拝

聴させて頂きます。②松井孝至様ようこそ

お越しになりました。これから仲間です。

ロータリーを楽しみましょう。 

内藤 幸彦副会長：原先生今日はご苦労様です。松井先

生ようこそいらっしゃいました。田中会員

家族会の写真、毎回ありがとうございます。

良い思い出が残ります。 

小島 徹 会員：原典之様、本日は卓話よろしくお願い

します。今日は松井孝至さんをお連れしま

ゲスト 
原 典之 様 

 
川崎市議会 議員 

ゲスト 
松田 孝至 様 

 
川崎市議会 議員 

ゲスト 
クルーズ由美子様 

 
川崎北ロータリークラブ 

ゲスト 
杉原 弘樹 様 

横浜銀行 
個人渉外課 課長代理 

 
川崎中ロータリークラブ会報                

KAWASAKI NAKA ROTARYCLUB／FOUNDED 1972.7.15  

 
 

会   長    冨岡 昭一 

副 会 長    内藤 幸彦 

幹   事    渡邉 新治 

S  A  A    長戸 隆彦 

会報委員長    叶野  聡 

2016～2017 

第 2139 回例会 

平成 29 年 1 月 23 日 

日 

例会日 毎週火曜日 12 時 30 分点鐘  
例会場 川崎市中原区小杉町 3-10 

    ホテル精養軒 
    TEL(044)711-8855 
事務所 川崎市中原区小杉町 3-428 

    山協ビル 402 号
TEL(044)722-4331 FAX(044)722-6334 
E-mail：k-naka@galaxy.ocn.ne.jp 

URL:http://www.kawanaka-rc.com 

 

 

 

 
ＲＩ会長  ジョン・ジャーム 
第 2590 地区ガバナー 高良 明 
No.2119   JANUARY.17 2017 
 
 

mailto:k-naka@galaxy.ocn.ne.jp
http://www.kawanaka-rc.com/


した。2 月 7 日入会予定です。よろしくお

願いします。先週は体調不良の為、例会を

欠席しました。職業奉仕月間の卓話の件、

宇田さんには大変お世話になりました。田

中さん写真ありがとうございます。 

小林 敏伸会員：本年もよろしくお願い致します。 

川口 禮敬会員：市議会議員原典之様、公務ご多忙の中

ありがとうございます。公務ご多忙のとこ

ろ卓話ありがとうございます。楽しみに拝

聴させていただきます。 

細山勝三郎会員：原典之様、本日は卓話ご苦労様です。 

小丸日出夫会員：原様、本日の卓話よろしくお願い致し

ます。 

堀一 慶明会員：川崎市議会原典之様お忙しい中卓話あ

りがとうございます。 

白井 正男会員：川崎市議会議員原典之様、お忙しい中

本日の卓話ありがとうございます。よろし

くお願い致します。松井様、ようこそ。よ

ろしく。 

柾木 國義会員：原先生、卓話楽しみにしております。

松井先生ようこそ中クラブへ。 

中山 武夫会員：原議員、今日は卓話ご苦労様です。 

伊藤 文治会員。本日はご多忙の中、原典之様には卓話

を頂きありがとうございます。 

井上 裕司会員：原典之先生本日はご多忙の中、卓話に

お越し頂きありがとうございます。今後と

もよろしくお願い致します。 

廣山 宗一会員：小泉さんロータリーの友 10 月号パズ

ル当選おめでとう。クラブを訪ねては、室

蘭北ＲＣです。大勢の若い会員がおるとの

こと。 

伊藤 稔会員：原議員様、本日はお忙しいところ卓話あ

りがとうございます。 

小泉 繁勝会員：原典之市会議員様、卓話ありがとうご

ざいます。息子達が早朝ソフトボールでお

世話になっております。 

原 敏之間委員：原典之様、本日はよろしくお願いしま

す。 

長戸 隆彦会員：原先生、卓話を楽しみにしております。

松井先生ようこそ中クラブへ。 

合計  19 件   21,000 円 

累計 432 件   497,000 円 

 

会 長 報 告 冨岡 昭一会長 

1.横浜東ＲＡＣより 2 月第一例会のご案内が届いており 

 ます。 

 日 時：2 月 1 日（水）場 所：ホテルキャメロット 

     ジャパン 

 内 容：「報道番組プロデューサーの仕事について」 

 卓話者：フジテレビ報道番組部統括担当部長 

     三嶋 唯久様      回覧いたします。 

2.地区より 2017-18 年度国際ロータリーテーマ決定の 

 お知らせが届いております。 

 英 語：ＲＯＴＡＲＹ：MAKING A DIFFERENCE 

 日本語：ロータリー：変化をもたらす 

幹 事 報 告 貝田 充 次年度副幹事 

1.例会変更 

 川崎幸 2 月 17 日（金）→15 日（水）夜間移動例会 

   点鐘 18：00 川崎日航ホテル（新川崎 RC と合同） 

     3 月 17 日（金）→移動例会 点鐘 13：30 

               幸区役所 13：00 集合 

     ※両日ともメーキャップデスクございます。 

               （川崎日航ホテル 7F） 

  横浜本牧 2 月 9 日（木）3 クラブ合同例会 

                   点鐘 18：00 

       2 月 23 日（木）休会 

       2 月 25 日（土）親睦移動例会 

            （お花見の会） 伊豆河津町 

  川崎マリーン 2 月 16 日（木）サンピアンかわさき 

     川崎マリーン創立記念夜間例会 点鐘 18：30 

  川崎中原  2 月 2 日（木）   早朝例会に変更 

             食事 7：00～ 点鐘 7：30 

           卓話：参議院議員 松沢成文様 



  2 月 9 日（木）   定例早朝例会を昼例会に変更  

                   点鐘 12：30 

  2 月 16 日（木）  早朝例会に変更 点鐘 7：30 

       例会後「世界らん展」見学 東京ドーム 

  2 月 23 日（木）   定例早朝例会を昼例会に変更 

                    点鐘 12：30 

              ※例会場はすべて精養軒 

2.ハイライトよねやま 202 が届いております。 回覧い 

 たします。 

         ✿～本日の卓話～✿ 

 川崎市議会議員  原 典之（はら のりゆき）様 

 演題「武蔵小杉再開発の実状と中原区街づくりの現状」 

       ご紹介：冨岡会長 

 

卓    話 

 

＜冨岡昭一会長のご紹介があり、川崎市議会議員  

 原典之様による卓話が行われた。＞ 

2016年には川崎市の人口が 149万人をこ

え 20ある、政令指定都市のなかで、小都市

を抜いて第７位になりました。2030年まで人

口が増えていく川崎市、また 2035年まで人

口 が増えていく中原区においては、さらなる、

町の賑わいが見られると思います。賑わいだ

けではなく、保育園や介護施設など諸問題も

同時に考えて取り組んでいかなければならな

いと思います。  

さて、今回の中ロータリークラブ様卓話会

にお招きいただき、中原区の歴史をまみえな

がら、お話をさせていただきたいと思います。 

人口が増加をしていく本市では、増える事

に対してぬか喜びできるわけではありません。

待機児童の問題所謂、保育所整備がまだま

だ足りていない事、これに加え、生産労働年

齢の割合が減っていき、超高齢社会が始まっ

ている事は周知の事実であります。既に、川

崎市議会でも今は増収だが、これを使い切る

ような予算編成はおかしいと議論が始まって

おり、いかに将来負担を減らすのか侃々諤々

（かんかんがくがく）行われております。 

 中原区は武蔵小杉を中心に再開発事業が

行われてきましたが、私も平成 10年に亡くな

った祖父泰造から昔話を聞かされました。南

武線・東横線には、グランド前駅や工業都市

駅などがございました。また、駅前には釣堀

やグランドや、多くの工業団地があったとも。

私も今年で、40歳になりますが、かすかに覚

えているのは、グランドがあった事や、南武

線が高架になる前に、踏切で電車と車が接

触事故を起こし、私有地まで電車が入り込ん

でしまったことです。それが、この 10年ちょっ

とで、こんなに変わるとはだれが想像してい

たことでしょうか？武蔵小杉北側は、医療・教

育・交流・複合利用と、地区毎に分けられそ

れぞれ開発が進んでおります。旧日石社宅

跡地には、１０００人規模のコンベンション施

設が入り、日本医科大学では、大学跡地が

定期借地で市立小学校ができ、グランドには

病院が引っ越し、病院があるところには、マン

ションが２棟建ちます。その下には、商業施

設を入れるのではなく、地域包括ケアシステ

ムのモデルとなるような、医療・福祉等が入り

ます。新しい方が増えると、新旧住民の軋轢

もあろうかと思い、元町連会長故吉房昭三さ

んが頭になり、事業者部会・商業者部会・市

民部会と３つの部会に分かれ、新しい住民の

方々のマネジメントのお手伝いをしようといっ



た会がございました。この組織が、今、長屋

門安藤家当主の安藤均さんが、理事長を務

める小杉エリアマネジメントです。階段駆け上

がり大会やハロウィンや盆踊り等地域に根付

いた活動が沢山行われるようになりました。 

人口増加だけではなく、２年後の 2019年に

はラグビーワールドカップが日本開催、2020

年には東京オリンピック・パラリンピック、そし

て、2021年にはご年配方の国体、いわいるネ

ンリンオリンピックが神奈川にて、開催されま

す。その 3 ヶ年の経済対策と捕らえ市政に邁

進していくことを固くお約束をして、ご挨拶とさ

せていただきます。 

 

 

 

 


